
 
 

Protokollauszug 
aus der 

39. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Marquardt  
vom 26.03.2024 

 
öffentlich 
Top 5 Informationen des Ortsvorstehers 

 
 

 
Der Ortsvorsteher informiert über folgende Themen: 
 

1. Frühjahrsputz am 16.03.2024 
- Herr Roggenbuck spricht ein Dank an alle Teilnehmenden aus. Leider war die Teilnah-

meressonanz sehr gering. Aufgrunddessen konnten nur hauptsächlich die Straßen abge-
laufen werden. Herr Roggenbuck musste leider feststellen, dass die Container nach der 
Maßnahme von einigen für private Grünabfälle genutzt worden sind, obwohl diese bereits 
voll waren. Einige dort abgestellte Abfälle musste der Ortsvorsteher selbst entsorgen, da 
sich die Verantwortlichen nicht gemeldet haben. Hier bittet Herr Roggenbuck um mehr 
Rücksichtnahme. 

- Ein Bürger regte an, auch den Strand beim nächsten Einsatz zu begehen. Herr Roggen-
buck schlägt vor, diese Maßnahme Mitte April durchzuführen und dafür freiwillige Helfer 
zu akquirieren. 

 
2. Toiletten Mobilitätsdrehscheibe 
- Herr Roggenbuck teilt mit, dass die Toiletten an der Mobilitätsdrehscheibe aktuell nicht 

funktionieren. Hier finden aktuell Reparaturmaßnahmen statt. Die Maßnahme soll nach 
Ostern abgeschlossen sein. 

- Ein Bürger schlägt vor, eine Beschilderung aufstellen zu lassen, dass sich dort eine Toi-
lette befindet. Dies kann aber erst nach Beendigung der Maßnahme erfolgen. 

 
3. Abriss Garagen 
- Herr Roggenbuck berichtet, dass er auf Nachfrage beim Kommunalen Immobilien Service 

erfahren hat, dass die Garagen an die Pro Potsdam übergeben worden sind. 
- Herr Roggenbuck konnte trotz mehrfachen Kontaktversuch bei der Pro Potsdam noch 

keine weiteren Informationen in Erfahrung bringen. 
 

4. Deichschau am 08.05.2024 
- Weit nach dieser Deichschau ist geplant, auch eine Gräbenschau durchzuführen. Hier hat 

sich Herr Roggenbuck bereits mit dem zuständigen Bereich der Verwaltung in Verbindung 
gesetzt. 

 
5. Feedback zur Veranstaltung „Rahmenplan Marquardt“ am 11.03.2024 

 
6. Umbau Holzhaus auf dem Sportplatz 
- Der Sportverein verzichtet auf das Holzhaus und nimmt das Angebot der Verwaltung an 

und wird den vorhandenen Container auf dem Bolzplatz sanieren. Das weitere Vorgehen 
muss noch abgesprochen werden. 
 

7. Verkehrsdrehscheibe stärken 
- Herr Roggenbuck hat einen Antrag über die Fraktion CDU für die Stadtverordnetenver-
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sammlung am 10.04.2024 vorbereiten lassen, der den Halt der Regionalbahn 20 sowie 
die Schaffung der Barrierefreiheit am Bahnhof Marquardt beinhaltet. 

 
8. Neue Reinigungsklasse – Feedback über die Antwort der Verwaltung 
- Herr Roggenbuck teilt mit, dass es hier keine Chance geben wird, eine Änderung der 

Reinigungsklassen zu erwirken. Jede/r Bürger/-in hat aber die Möglichkeit auf Grundlage 
des Bescheides innerhalb eines Monats Widerspruch einzulegen. 

 
9. Osterfeuer am 30.03.2024 
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